

Hoy, durante la sesión de control al Gobierno

Feijóo resume el balance de Sánchez de este año: 12 meses, 12 causas judiciales

- El presidente del PP reprocha al jefe del Ejecutivo que en **lo único que ha avanzado su Gobierno** en estos 400 días de legislatura ha sido en las causas judiciales y en los “paseillos de los suyos”. “Dicen que usted es el uno de la trama, también el cero en servicio público y en respeto a las instituciones democráticas de nuestro país”, asevera
- Apunta que mientras Sánchez sigue sin dar explicaciones en el Congreso por los casos de corrupción, **“hay otra declaración por cuatro delitos en Plaza de Castilla en la que probablemente tampoco se contestará a nada”**
- ¿Habrá grabado usted el desayuno de esta mañana en La Moncloa para incorporarlo a su próximo documental?”, pregunta al jefe del Ejecutivo
- **Enumera, uno por uno**, los dirigentes relacionados con el PSOE, el Gobierno o su familia que han saltado a los medios de comunicación con los asuntos judiciales o relacionados con la corrupción de estos últimos 12 meses: Ábalos, Koldo, Santos Cerdán, Aldama, Jessica, “las otras señoritas”, el fiscal general del Estado, el borrado de los ERE, el asunto Delcy, el hermano de Sánchez, su esposa y la asesora de Moncloa
- **“Y pensar que hace años creíamos que usted solo tenía el problema de su tesis doctoral”**, ironiza el presidente del PP
- Reprocha a Sánchez que, durante la Conferencia de Presidentes, diera una carpeta vacía a los dirigentes autonómicos y les mandara callar
- **“Usted preferiría un Bolaños en cada juzgado y a Montero de presidenta del Supremo**, pero eso no es posible porque estamos en un Estado de derecho, a pesar de usted”, destaca
- “Las FCSE y la Justicia persiguen delitos. Si usted se siente perseguido, haga una regla de tres y encontrará el resultado: **si es víctima de algo**

es de haber abusado de la confianza, de la buena fe y del dinero de todos los españoles”, remarca

- Critica que **Sánchez se haga la víctima frente a los jueces** mientras los pacientes de ELA siguen esperando que el Gobierno desbloquee las ayudas, España es el segundo país de la UE en pobreza infantil, no hay ni una sola vivienda de las que prometió y los valencianos están esperando cobrar las ayudas